



Wir, die Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen der Fa. Gerster sowie deren Familienangehörige, Freunde und Kollegen aus der Region Biberach, fordern die Geschäftsleitung auf, wieder Mitglied im tarifgebundenen Verband zu werden.

Wir sind keine Beschäftigten 2. Klasse! Stellen Sie wieder die Tarifbindung her und somit den sozialen Frieden im Unternehmen!

Sichere Arbeitsbedingungen und gerechte Entlohnung gibt es nur durch verbindliche Tarifverträge mit der IG Metall. Es liegt an der Geschäftsleitung, die Ruhe im Unternehmen wieder herzustellen.

Ich bin bereit, mit der IG Metall für verbindliche Tarifverträge für die Fa. Gerster zu kämpfen!

Name	Unterschrift